

Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

MTV München von 1879 : TTC München-Neuhausen V
Sonntag, 19.03.2023, 12:30 Uhr

Glushchenko in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) traf die Mannschaft des MTV München von 1879 am vergangenen Sonntag im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC München-Neuhausen V. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 8:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Dabei kamen die beteiligten Personen allerdings in den Genuss von 7 Fünf-Satz-Spielen. Den Siegpunkt erspielte Georg Kohl. Garant für diesen Heimspielsieg war Nikita Glushchenko, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Gietl / Schmitter hatten gegen Hillenhagen / Ellrich beim 11:7, 11:3, 12:10 keine Probleme. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Kohl / Glushchenko Haas / Golde in fünf Sätzen. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. 2:3 hieß es am Schluss, als Georg Kohl und Herbert Haas sich am Tisch gegenüber standen. Zwei Sätze lang fand Sebastian Gietl gegen Dirk Hillenhagen das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 9:11, 10:12, 11:8, 11:8, 11:9 gewann. Was war das für eine Aufholjagd! Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hillenhagen endete. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Thomas Golde war Frank Schmitter, obwohl er alles gegeben hatte. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Nikita Glushchenko gegen Gerhard Ellrich nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Nikita Glushchenko letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des MTV München von 1879 und des TTC München-Neuhausen V in die Box. Nicht einen Satzgewinn überließ Georg Kohl seinem Gegner Dirk Hillenhagen beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Einen Zähler für das Team verpasste Sebastian Gietl bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Herbert Haas. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Gerhard Ellrich war wenig später der Gastgeber Frank Schmitter. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:4. Genügend spielerische Mittel hatte nachfolgend Nikita Glushchenko letztlich parat, um sich gegen Thomas Golde durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Frank Schmitter beim 11:6, 11:8, 4:11, 11:4 gegen Dirk Hillenhagen doch überlegen. Völlig ungefährdet war der Sieg von Georg Kohl gegen Gerhard Ellrich nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 12:14, 11:8, 11:4 nicht verloren. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Ellrich nun 13 Siege bei 14 Niederlagen aus. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der MTV München von 1879 in der Saison nun 11 Saison-Siege, eine Niederlage bei 4 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 31.03.2023 gegen den FC Hertha München an. Für den TTC München-Neuhausen V steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den PSV München IV am 29.03.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 21:11 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

MTV München von 1879

Doppel: Gietl / Schmitter 1:0, Kohl / Glushchenko 1:0

Einzel: G. Kohl 2:1, S. Gietl 0:2, F. Schmitter 2:1, N. Glushchenko 2:0

TTC München-Neuhausen V

Doppel: Hillenhagen / Ellrich 0:1, Haas / Golde 0:1

Einzel: D. Hillenhagen 1:2, H. Haas 2:0, G. Ellrich 0:3, T. Golde 1:1